般三質三問三

小八 林 秀 彦 の声、シリウス、大河の会、日本共産党)改革ネットワーク(青の会、市民

イージス・アショア配備 計 画

の質問です 惧している。 能代市の風の松原が候補地となるのではと非常に危 秋田市新屋地区への配備が困難になった場合 市長の見解は。 (注:配備計画撤回前

停止についても表明されていることから、 説明する方針が示されているとともに、配備計画の いる。再調査終了後、 の動向や県の対応を注視していく。 であり、市民にとって大切な財産であるため、 について、市民の理解を得ることは難しいと考えて 風の松原は、先人たちが造り守ってきた砂防林 関係自治体と地元住民に対し 今後の国 配備

高齢の低所得世帯や生活保護世帯へ の対策

護世帯へのエアコン設置の補助の検討をすべきでは、 が長くなると思われる。高齢の低所得世帯や生活保 ナウイルスの感染拡大を防ぐため、住宅にいる時間 毎年多くの方が熱中症となっている。 新型コロ

購入費用を支給できることとされている。 域包括支援センターによる家庭訪問等の中で、エア 帯の場合は一定の要件の下、エアコン等の冷房器具 活保護世帯については、平成30年4月以降の受給世 エアコンの設置補助については、考えていない。生 コン設置に関する相談は、昨年はなく、現時点では 高齢者のみの世帯を対象とした訪問調査や、 地

その他の質問事項

○国保の資格証明書世帯に短期証の発行を 秋系821の作付推奨地域への編入を

合 康 友 の声、シリウス、大河の会、日本共産党)

安

出

明

雄

の声、シリウス、大河の会、日本共産党)改革ネットワーク(青の会、市民

落

有機栽培等の普及に向けた市の姿勢は

といった多面的メリットがある。SDGS推進の観 加価値化のほか、環境保全や生態系保全、 点からも重要な役割を担うと考えるが、 有機栽培等が活性化することで、農作物の高付 市の姿勢は 健康増進

様な農業に対応できるよう施策を展開していきたい 欲ある農業者への支援を行ってきており、今後も多 取り組む「畑作等拡大総合支援事業」等を通じ、 組む「売れる米づくり支援事業」、地力の回復等に 直接支払交付金事業」、有機・特別栽培米等に取り や生物多様性の保全等に取り組む「環境保全型農業 市としては、有機農業等により地球温暖化防止 意

八峰・能代広域の陸上風力発電事業

景観や生態系へ及ぼす影響について、市の認識は。 を破壊する。また、渡り鳥の主要な餌場でもある 高さ約150メートルの巨大風車が乱立すると景観 建設予定地背景には世界遺産白神山地が広がり

計画中の大型風車との複合影響について調査実施の討、調査等を適切な時期に実施すること、既設及び習 環境影響評価手続への意見として、配置等の検 系への影響が懸念される場合は必要な対策を講じる 準備書について内容を十分に精査し、景観及び生態 検討等を求めている。市としては、今後公表される よう、県を通して事業者に意見を述べていきたい。

その他の質問事項

○陸上風力の無秩序な開発への対策は ○種苗法改正案への市の見解は ○農地取得における下限面積要件を緩和すべき

キャッスルホテル能代閉館へ 、の対応

策を打ち出していく必要があるのではないか。 対策を含め、市ができることを探り、やるべき具体 たらす地域経済の影響を具体的に表し、官民協働の 会議・大会、飲食、宿泊を賄う施設の喪失がも

ンション機能等において、大変大きな影響があるも 上で、対応について考えていきたい 要検証や、代替措置の可能性等、 のと考えており、同ホテルが対応してきた機能の需 キャッスルホテル能代の閉館は、宿泊やコンベ 総合的に勘案した

新型コロナにおける経済対策

をピンポイントで、的確に対応できないか。 きた。様々な情報を分析し、スピード、時期、 経済循環の強化を目指した取組が全国的に出て 厳しい経済環境に対し、地域内での価値の創造

手法等を検討していきたい。 染症の状況も注視しながら、 等を基に市内経済への影響を分析するとともに、 は、相談窓口や各種支援制度の利用状況、求人状況 ろの商い応援事業等により消費喚起に努め、地域経 済の活性化を図っていく。今後の経済対策について プレミアム付き商品券の発行や、がんばるのし 支援の必要性や時期

その他の質問事項

○行政のテレワークへの取組は○能代市総合戦略素案への影響は ○新型コロナ対策での情報発信力の強化を